
Gentili tutti, 

come già sapete il prossimo 1° settembre terminerà la mia carriera scolastica e nel lasciare il servizio rivolgo un pensiero 

e un saluto alla comunità scolastica. 

Saluto gli alunni – perché il cambiamento passa da loro, perché sono alla fine loro che ci stupiscono quando meno ce lo 

aspettiamo. Il loro entusiasmo, la loro curiosità e fiducia sono pietre importanti su cui costruire un futuro inclusivo e 

rispettoso, attento alle potenzialità di ognuno.  

Saluto i docenti - a tutti va il mio ringraziamento per la fiducia e la disponibilità di questi anni e per il contributo di 

collaborazione che hanno offerto a me, alla Scuola e agli alunni. La loro capacità educativa, umana e professionale è il 

vero capitale della scuola.  

Un ringraziamento particolare agli insegnanti miei collaboratori, che in modo più diretto hanno condiviso con me la 

gestione dell’organizzazione scolastica: sono stati un supporto validissimo ed essenziale, anche nei momenti più difficili 

di questi ultimi anni. 

Un pensiero grato alla DSGA, agli Assistenti amministrativi, ai Collaboratori scolastici il cui apporto al funzionamento 

della scuola è stato fondamentale. 

Un grazie a tutti i genitori, ai componenti degli organi collegiali, ai rappresentanti eletti e ai Presidenti dei Consigli di 

Istituto che si sono susseguiti nel tempo e che, con dedizione e partecipazione, hanno assicurato visibilità democratica e 

trasparenza alle iniziative. Senza il dialogo costante e la collaborazione posta in essere nei vari gruppi di lavoro molte 

iniziative sarebbero state ben più difficili.  L’Istituto è cresciuto in questi anni e la comunità che ruota dentro e attorno alle 

nostre 5 scuole ci ha sostenuto in quanto si è riconosciuta in queste azioni educative. 

Un ringraziamento infine alle amministrazioni pubbliche del territorio, in particolare al Municipio 4, alle organizzazioni del 

terzo settore, alle associazioni di volontariato, alle numerose Onlus e alle associazioni sportive per il lavoro condiviso in 

questi anni e le proficue collaborazioni. 

Porgo un caloroso benvenuto alla nuova dirigente, dott.ssa Emanuela Giorgetti, che dal 1 settembre dirigerà l’istituto. 

Auguro a lei e a tutti voi il migliore percorso possibile all’interno di questa comunità scolastica, nella quale le parole 

chiave dell’ ascolto e del dialogo possono continuare ad essere la ricetta per una comunità coesa e forte. 

 

La dirigente scolastica  

Carla Federica Gallotti 

 

 

 

 

 


